

Peregrinación de familias a Schönstatt

Del 1 al 7 de Agosto de 2.013



“Corazones peregrinos, instrumentos para la misión”

Queridas familias:

Este año la Liga de familias peregrina a Schönstatt, Alemania. Peregrinamos al Santuario original, para empaparnos de la historia y el espíritu de Schönstatt, con el anhelo de vincularnos de una manera especial a esos lugares y personas que marcan los inicios del movimiento; **queremos conocer Schönstatt con el corazón.**

Será una semana de convivencia, formación y oración junto con nuestros hijos y amigos y tendrá lugar **del 1 al 7 de Agosto de 2.013**.

En este año que Schönstatt dedica a la Misión y que el Sto. Padre Benedicto XVI acaba de proclamar Año de la fe, peregrinamos bajo el lema: **“Corazones peregrinos, instrumentos para la Misión”**, en la confianza de que sea una experiencia única e inolvidable de encuentro con Dios y conversión de los corazones, y que nos llene de fuerza para vivir y transmitir nuestra fe.

Es una peregrinación familiar; os animamos a ir con vuestros hijos pequeños y mayores. Habrá adoraciones, testimonios, Eucaristías, visitas a los distintos santuarios y a la tumba del Padre; actividades para niños y momentos inolvidables para toda la familia.

El coste de la estancia, por familia, con pensión completa y gastos de actividades, material, guardería... oscilará entre los 725 y 975€ en función del número de hijos. Esto no incluye traslado de ida y vuelta, ni traslados allí.

Con esta comunicación se abre el plazo de preinscripción. Os animamos a reservar plaza lo antes posible; tenemos un gran trabajo por delante y nos sería de gran utilidad saber el número aproximado de personas interesadas y las edades de los niños. Es además muy importante para conseguir ofertas de grupo, tanto para el vuelo como para los autobuses. (Número de plazas limitado: 85)

Si estáis interesados, por favor enviadnos un mensaje con vuestros nombres y los nombres y edades de vuestros hijos, además de un teléfono de contacto, antes del próximo 30 de Noviembre, a la siguiente dirección de correo electrónico:

viajes.ligadefamilias@gmail.com

Os invitamos a hacer cualquier tipo de sugerencia. En cuanto sepamos quiénes estáis interesados, convocaremos una reunión para que nos transmitáis vuestras dudas, inquietudes, ruegos, preguntas....

Un fuerte abrazo de la Comisión Organizadora

*Natalia Sanz y Jörg Tiggemann
Henar de Santiago y Nacho Galar
Andrea Aravena y Andrés Vicent
Marta Ortega y Oscar Plasencia
Marga Macicior y Luis Porras*



Datos prácticos:

- *Schönstatt se encuentra a 97 km. del aeropuerto de Frankfurt, 95 km. del aeropuerto de Colonia y 153 del aeropuerto de Dusseldorf. A día de hoy, hay vuelos a Dusseldorf por 95€ y a Frankfurt por 160€.*
- *Existe la posibilidad de conseguir vuelos y traslados de grupo. De momento tenemos una propuesta de LAN de 138€ persona, volando a Frankfurt.*
- *Estamos intentando que no sea imprescindible tener un coche de alquiler y utilizar un autobús para los días en que las actividades lo requieran, así como para ir y volver del aeropuerto. El coste en autobús de grupo, del aeropuerto de Frankfurt hasta Schönstatt, es de 16€ persona, ida y vuelta.*
- *En caso de que esta opción no fuera viable, hay coches de alquiler por 25/30 euros día, por lo que el coste del alquiler durante la estancia allí sería de aprox. 185€.*
(<http://www.rentalcars.com>)

Tel. contacto:

Marga Macicior: 669085780 / Natalia Sanz: 649225542